

また やっぱり 今年も

# Super

# 3

令和6年7月10日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 今日は調子よく始められそう

今朝の熱中症情報は、「**厳重警戒**」（これだけでもイカンのですが）なので、外で激しくない運動なら大丈夫となりました。



ネズミが住んでる「夢の国」でのキャストの技のようです。





プールでは、3年生が気持ちよさそうに泳いでいます。





校舎内は走れない、プールサイドも走れない。でも今、水の中は走っていいです。



畑の野菜も気になるけれど、自分のミニトマトの出来も、うんと気になります。

ところが、2時間目の途中から警報へとアップしてしまい、1，2，3年は急いで撤収となりました。そして、ガラ〜ンとしたここ最近の中休みの校庭となりました。



今日の給食の献立は、  
柚子風味鶏つくね  
ほうれん草としらすの煮びたし  
冬瓜の味噌汁  
です。

水泳指導中の写真ですが、何だかいつも「大の字浮き」あたりの、水慣れ時間帯のものになってしまっています。明日は状況的に許すのであれば2年生が入ります。伏し浮きやバタ足の様子が撮れるようにやってみます。